



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 334
13 de junio de 2016**

Ascendió el número de graduados en la Facultad de Comunicación Social

Autoridades de la Facultad de Comunicación Social incorporaron a ochenta y seis graduados de la Carrera de Comunicación Social, quienes obtuvieron su título, luego de aprobar el examen complejo.

Para Fernando Sempértegui, rector de la Universidad Central del Ecuador, la interacción comunicativa cotidiana afirma “nuestra subjetividad y sensibilidad y algo más importante, afirma nuestra identidad”. Expresó que “a las hijas e hijos de nuestro pueblo les debemos la mejor universidad y que no importa los desvelos y sacrificios que se realicen para crear oportunidades de calidad para la nueva generación de profesionales ecuatorianos. Queremos que nuestros egresados sean líderes en su profesión y contribuyan a dirigir los destinos de nuestro país y que estén preparados para un ejercicio profesional serio”.

El decano, Dimitri Madrid señaló que en los dos últimos años y medio de gestión, se tituló a 800 profesionales. Indicó además que el cuerpo docente de la facultad cuenta con el 90% de profesores titulares y que el 20% de docentes cursa doctorados en diferentes universidades de Latinoamérica y del mundo. **N.S**

